



شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن ش.م.ك (عامه)
Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C (Public)

Date: 31st July 2023

Reference: CM/AR/ 110 -2023

التاريخ : 31 يوليو 2023

إشارة : CM/AR/ 110 -2023

To: Boursa Kuwait
Greetings

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Disclosure of material information
- Supplementary Disclosure**

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية - إفصاح مُكمل

With reference to our letter dated 18/5/2023 ref # CM/AR/ 071 -2023 and as per chapter Four, Module Ten "Disclosure and Transparency" Resolution No. (72 of 2015), regarding the issuance of the executive bylaw of Law No. 7 of 2010 and its amendments.

بالإشارة إلى كتابنا المؤرخ في 18/5/2023 إشارة رقم (CM/AR/ 071 -2023) ووفقاً لأحكام الفصل الرابع في الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من القرار رقم (72 لسنة 2015) بشأن إصدار اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7 لسنة 2010) وتعديلاتهما.

Attached herewith Supplementary Disclosure Form.

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية - إفصاح مُكمل.

We are pleased to inform you that our subsidiary "Gulf Dredging & General Contracting Co. (KSC Closed)" has signed direct contract with the main contract for "New Refinery Project at Al-Zour - PKG-5" to execute "Temporary Jetty Dismantle & Revetment works" amounting KD 1,454,488/- (Kuwaiti Dinar One Million Four Hundred Fifty-Four Thousand and Four Hundred Eighty-Eight) for Kuwait Integrated Petroleum Industries Company for a duration of 4 Months.

يسرنا إعلامكم بأن شركتنا التابعة "شركة الخليج للإنشاءات والأعمال البحرية والمقاولات العامة (ش.م.ك مقفلة) قد وقعت عقد مباشر مع المقاول الرئيسي لمشروع "المصفاة الجديدة الحزمة الخامسة - منطقة الزور" وذلك لتنفيذ أعمال "تفكيك وتجديد الرصيف المؤقت" بقيمة -/1,454,488 د.ك (مليون وأربعمئة وأربعة وخمسون ألف وأربعمئة وثمانية وثمانون دينار كويتي) لصالح الشركة الكويتية للصناعات البترولية المتكاملة ولمدة 4 أشهر.

Yours Sincerely,

وتفضلوا بقبول وافر التقدير والاحترام،،،



مرزوق ناصر الخرافي

رئيس مجلس الإدارة

Marzouk Naser Al-Kharafi
Chairman



Heisco



Tel : + 965 24624000 Fax : + 965 24830291 P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait

Email : heisco@heisco.com Commercial Reg. No : 20735

Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700

Authorized Capital : KD 22,000,000

نموذج الإفصاح المكمل
Supplementary Disclosure Form

Date	31 st July 2023	31 يوليو 2023	التاريخ
Name of the listed company	Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C. (Public)	شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن (ش.م.ك) عامة	إسم الشركة المدرجة
Disclosure title *	Signed the direct contract with the main contract for "New Refinery Project at Al-Zour - PKG-5" to execute "Temporary Jetty Dismantle & Revetment works	توقيع العقد المباشر مع المقاول الرئيسي لمشروع "المصفاة الجديدة الحزمة الخامسة - منطقة الزور" وذلك لتنفيذ أعمال تفكيك وتجديد الرصيف المؤقت.	عنوان الإفصاح*
Date of Previous disclosure	18/5/2023	2023/5/18	تاريخ الإفصاح السابق
Developments that occurred to the disclosure	We are pleased to inform you that our subsidiary "Gulf Dredging & General Contracting Co. (KSC Closed)" has signed direct contract with the main contract for "New Refinery Project at Al-Zour - PKG-5" to execute "Temporary Jetty Dismantle & Revetment works" amounting KD - 1,454,488/ (Kuwaiti Dinar One Million Four Hundred Fifty-Four Thousand and Four Hundred Eighty-Eight) for Kuwait Integrated Petroleum Industries Company for a duration of 4 Months.	يسرنا إعلامكم بأن شركتنا التابعة "شركة الخليج للإنشاءات والأعمال البحرية والمقاولات العامة (ش.م.ك مغلقة) قد وقعت عقد مباشر مع المقاول الرئيسي لمشروع "المصفاة الجديدة الحزمة الخامسة - منطقة الزور" وذلك لتنفيذ أعمال تفكيك وتجديد الرصيف المؤقت " بقيمة 1,454,488/- د.ك (مليون وأربعمائة وأربعة وخمسون ألف وأربعمائة وثمانية وثمانون دينار كويتي) لصالح الشركة الكويتية للصناعات البترولية المتكاملة ولمدة 4 أشهر.	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (if any)	Revenue will be shown in annual financial statements for 2023.	تحقيق أرباح تشغيلية سوف يتم إدراجها ضمن البيانات المالية للشركة من عام 2023.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

* إفصاح مكمل من (اسم الشركة) بخصوص (موضوع الإفصاح) (Supplementary disclosure from (name of the company) regarding (disclosure subject))



Tel : + 965 24624000 Fax : + 965 24830291 P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait
Email : heisco@heisco.com Commercial Reg. No : 20735
Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700 Authorized Capital : KD 22,000,000



شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن ش.م.ك (عامّة)

Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C (Public)

Date: 18th May 2023

Reference: CM/AR/ 071 -2023

التاريخ : 18 مايو 2023

إشارة : CM/AR/ 071 -2023

To: Boursa Kuwait

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

Greetings

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Disclosure of material information

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية

As per chapter Four, Module Ten "Disclosure and Transparency" Resolution No. (72 of 2015), regarding the issuance of the executive bylaw of Law No. 7 of 2010 and its amendments.

وفقاً لأحكام الفصل الرابع في الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من القرار رقم (72 لسنة 2015) بشأن إصدار اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7 لسنة 2010) وتعديلاتهما.

Attached herewith Disclosure of Material Information Form.

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

We are pleased to inform you that, our subsidiary "Gulf Dredging & General Contracting Co. (KSC Closed)" has received a Letter of Award from the main contractor for "New Refinery Project at Al-Zour - PKG-5" to execute "Temporary Jetty Dismantle & Revetment works", amounting KD - 1,454,488/ (Kuwaiti Dinar One Million Four Hundred Fifty-Four Thousand and Four Hundred Eighty-Eight) for Kuwait Integrated Petroleum Industries Company for a duration of 4 Months.

يسرنا إعلامكم بإستلام شركتنا التابعة "شركة الخليج للإنشاءات والأعمال البحرية والمقاولات العامة (ش.م.ك مغلقة)" إخطار للتعاقد المباشر من المقاول الرئيسي لمشروع "المصفاة الجديدة الحزمة الخامسة - منطقة الزور" وذلك لتنفيذ أعمال تفكيك وتجديد الرصيف المؤقت " بقيمة -/1,454,488 د.ك (مليون وأربعمائة وأربعة وخمسون ألف وأربعمائة وثمانية وثمانون دينار كويتي) لصالح الشركة الكويتية للصناعات البترولية المتكاملة ولمدة 4 أشهر.

Yours Sincerely,

وتفضلوا بقبول وافر التقدير والاحترام،،،

مرزوق ناصر الخرافي

رئيس مجلس الإدارة

Marzouk Nasser Al-Kharafi
Chairman



Heisco



Tel : +965 24624000 Fax : +965 24830291 P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait

Email : heisco@heisco.com Commercial Reg. No : 20735

Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700 Authorized Capital : KD 22,000,000

www.heisco.com